



Aircelle Le Havre
le 14 avril 2011

Visite de Bernard Van CRAEYNEST président national CFE-CGC



Le président de la confédération CFE-CGC a visité le site d’Aircelle Le Havre.

A la demande de vos élus CFE CGC, Bernard Van Craeynest a rencontré la Direction d’Aircelle et visité le site du Havre.

Au cours d’une réunion avec la direction d’établissement et la direction des ressources humaines, nous avons abordé notamment :

- ✓ Les enjeux forts de développement d’Aircelle : nouveaux produits, nouveaux partenaires,
- ✓ La pression sur les salariés et les risques de stress,
- ✓ Les politiques d’embauche et de formation d’Aircelle,
- ✓ La rémunération des salariés d’Aircelle,
- ✓ La directive Safran sur les voyages & déplacements, qui n’est toujours pas appliquée par Aircelle ; la direction s’est engagée à revoir sa position dans le domaine prochainement.

Après une visite des ateliers de production, la journée de Bernard Van Craeynest s’est poursuivie par un colloque « [Développement durable et santé au travail](#) » organisé par la CFE-CGC de Haute –Normandie à Gruchet le Valasse.

Gageons que cette journée hautement symbolique pour la CFE-CGC d’Aircelle marquera les esprits et qu’elle soit le point de départ pour un dialogue social encore plus constructif.

Sur la photo de droite à gauche : Daniel Verdy secrétaire national adjoint CFE-CGC AED, Bernard Van Craeynest président CFE-CGC, Marie Anne Sence élue Aircelle LH, Jean Dufroy président union régionale , Christophe Deroive élu Aircelle LH, Michel Walosik président départemental CFE-CGC.